
SALERNO. Ancora un grande
successo made in Subbuteo.
Sabato scorso nella bellissima
sala-subbuteo, sede ufficiale
dell'Old Subbuteo Club Sa-
lerno Forever, sita presso il
Tennis Club di Salerno in via-
Liberti, nel Quartiere Europa,
è andata in scena la 3° edizione
della tradizionale Christmas
Cup, riservata ai soci dei Fore-
ver e ai loro amici, dedicata
alla DFB-Pokal, la Coppa di
Germania, dal momento che il
club sta disputando da alcuni
mesi il campionato tedesco
della Bundesliga.
Ai nastri di partenza 24 com-
pagini, suddivise in 8 gironi da
3 olders ciascuno. Ai primi
posti si sono qualificati l'Am-
burgo di Gaetano Di Feo, il Ba-
yern Monaco di Claudio
Santoriello (attuale capolista
nella Bundesliga dei Forever e
vicinissimo al titolo), l'Ein-
tracht Frankfurt di Gianluca
Scafuri, il Borussia Dortmund
di Gabriele Maffei, lo Schalke
04 di Giuseppe Mascaro, il
Monaco 1860 della new entry
Marco Di Gregorio, il Norim-
berga di Mario Anatriello e
l'Augsburg di Flavio Capuano;
tutte e 8 le squadre si sono sfi-
date in incontri ad elimina-
zione diretta nei quarti di
finale, qualificando per le se-

mifinali il Bayern Monaco, il
Borussia Dortmund, il Monaco
1860 e l'Augsburg. Nel classico
big match tedesco è avvenuta
la sorpresissima della vittoria
per 1-0 del Presidente Gabriele
Maffei sul favoritissimo Bayern
Monaco di Claudio Santo-
riello, al termine di una partita
altamente spettacolare con
continui capovolgimenti di
fronte. 
Nell'altra semifinale facile vit-
toria dell'Augsburg per 5-1 sul
Monaco 1860. La finale, mera-
vigliosa, spettacolare, ricca di
emozioni, ha visto prevalere il
Borussia Dortmund ai calci di
rigore sull'Augsburg. 
Anche gli sconfitti nei gironi
iniziali hanno continuato a
giocare, come consuetudine,

dando vita alla Chaltron's Cup. 
La vittoria è stata appannaggio
di Miki Ferrarese, allenatore
del Friburgo, che ha battuto
per 2-1 l'Hannover di Pierluigi
Masullo. 
Ottimi semifinalisti l'Arminia

L’evento Ventiquattro i partecipanti suddivisi in otto gironi, ognuno al via con una squadra della Bundesliga

Anche a Natale è Subbuteo mania
Grande successo per la terza edizione della Christmas Cup organizzata dall’Old Club Salerno Forever

Cresh, Califano eletta in Lega
EBOLI. Le elezioni della Lega Nazionale Hockey hanno riservato un'altra

bella conferma per le " Donne " della Cresh Eboli.
Dopo l'esordio, che ha fatto notizia, nel campionato nazionale di A2 dell'unica

atleta donna, Alessandra Gallotta, in forza all'Asd Cresh Eboli, adesso è la volta
del Presidente Angela Califano che è stata nominata unica consigliere donna
del direttivo della Lega Nazionale Hockey. 
Angela Califano, ebolitana di adozione, presidente della Asd Cresh Eboli dal

1999, ha sempre dedicato tutto il suo tempo a questo sport che per Lei è diven-
tato l'impegno costante e principale di ogni sua giornata.  La sua semplicità, la
sua umiltà e la capacità di saper guidare con caparbietà e determinazione il
gruppo da Lei gestito, sono la chiave del successo di una donna che da 15 anni coordina un team che ri-
cordiamo avere in un campionato nazionale di A2, l'unica squadra del Sud Italia
Le prime dichiarazioni a caldo della nuova eletta, sono state : " Spero di poter mettere a disposizione

della Lega, tutta la mia esperienza e la mia tenacia, con l'auspicio che possano essere di aiuto e di sup-
porto a questo splendido sport, che ha bisogno di trovare sempre più appassionati ! "

Hockey

Volley B2 Il bilancio del dg: «Promozione, coppa e ora il primato in classifica, meglio di così...»

SALERNO. L'arrivo della sosta nata-
lizia porta con sé anche la possibilità
di stilare un bilancio dell'anno solare
in casa Orakom Virtus Fari Salerno.
Un anno estremamente positivo cul-
minato col primato nel girone H di
serie B2 di pallavolo femminile. Dello
stesso avviso è il direttore generale
dell'Orakom Salerno, Massimilano
Pecora, che ripercorre il 2013 della
sua squadra: "Si tratta sicuramente di
un anno estremamente positivo per
noi se consideriamo la vittoria del
campionato di serie C, la vittoria della
coppa Campania e ora il primato nel

girone di B2. Non possiamo che es-
sere soddisfatti, questo però deve es-
serci da stimolo per il futuro per
continuare a fare bene anche nel
nuovo anno". Un nuovo anno che
sarà caratterizzato dall'obiettivo prin-
cipale dell'Orakom: il salto di catego-
ria. Pecora si dice fiducioso sul
raggiungimento della vittoria del cam-
pionato ma teme che la lotta non sia
ristretta solo alle prime tre: "Personal-
mente credo che noi, assieme a Cu-
trofiano e Brindisi siamo le squadre
più attrezzate assieme a Megaride Na-
poli che potrebbe rientrare. Ora è

quarta ma ha un buon organico e,
visto che la classifica è corta, potrebbe
rientrare. Ad inizio campionato pen-
savo che anche Isernia potesse essere
nel novero delle favorite ma ora credo
sia troppo staccata. In ogni caso do-
vremo essere bravi noi a non far rien-
trare queste squadre. Noi puntiamo a
vincere il girone e salire direttamente,
ma non dimentichiamo che la se-
conda e la terza vanno ai play off". Al
rientro dalla sosta ci sarà il fonda-
mentale scontro diretto con Brindisi,
una partita molto delicata. 

Simone Perrotta

Orakom, Pecora: «Un 2013 più che positivo»

SALERNO. Un 2013 straordinario per l’Alma Sa-
lerno. Il roster salernitano, nel decimo anniversario
della sua fondazione, ha conquistato un’inaspettata
promozione in C1 e adesso si sta godendo un pri-
mato meritato nella terza serie, legittimato dalle ot-
time prestazioni offerte dai ragazzi di Nando
Mainenti. L’ultima partita dell’anno, vinta per 6-0 in
casa del Sant’Erasmo, incorona il team del presidente
Bianchini come campione d’invero, dimostrando che
quelle due sconfitte consecutive sono state solo un
passaggio a vuoto: “Fortunatamente è così, l’Alma
Salerno è tornata! – afferma entusiasta il numero uno
granata – Abbiamo chiuso il 2013 alla grande,  que-
sto primato è meritato per l’impegno e il lavoro pro-
fuso dai giocatori e non è mai stato messo in
discussione, è dalla prima giornata che siamo in
testa”. L’impressione è che l’Alma si sia ritrovata e
un’indicazione in tal senso è data dalla difesa, tor-
nata ad essere punto di forza del team salernitano.
Con l’anno chiuso in maniera positiva, al 2014 Bian-

chini guarda con
ottimismo: “Vo-
gliamo rimanere in
alto e i ragazzi non
hanno paura, è
chiaro che i pro-
grammi non cam-
biano, non
puntiamo alla vitto-
ria del campionato.
Andiamo avanti di
partita in partita e
se a Febbraio sa-
remo ancora lì, un
pensierino al pri-
mato lo faremo. La
nostra arma in più
è la tranquillità di

chi gioca senza assilli; in questo torneo, fortunata-
mente, non c’è una vera e propria schiacciasassi
quindi ogni gara è alla portata e dev’essere affrontata
come una finale”. Infine, il massimo dirigente socie-
tario nega qualsiasi movimento di mercato: “Ab-
biamo fiducia in questo gruppo che fin qui ci ha
regalato soddisfazioni, stravolgerlo sarebbe contro-
producente. Siamo in linea con l’obiettivo stagionale
e anche se le altre si sono rinforzate notevolmente,
noi rimarremo questi. L’unica lacuna era quella degli
Under ed è stata colmata. Purtroppo, l’operazione
che vedeva il ritorno di Pierluigi Marano, ragazzo
cresciuto con noi, è sfumata per problemi burocra-
tici”. Finché l’Alma Salerno continuerà ad essere
umile ed affamata, i successi non tarderanno ad arri-
vare. D’altronde, come recitava qualcuno, “l’umiltà
è l’anticamera di tutte le perfezioni”.

Vincenzo Monetti

Calcio a 5

Il bilancio

Il presidente 
Mainenti: «Abbiamo
chiuso alla grande
quest’annata. Ora
vogliamo rimanere
in alto più tempo
possibile»

«L’Alma Salerno è tornata»

I risultati

Dopo il torneo Luci d’Artista
ancora una grande giornata di
divertimento e di sani valori
A vincere il titolo il Borussia
Dortmund di Gabriele Maffei
in finale ai rigori contro
l’Augsburg di Flavio Capuano

Bielefeld di Massimiliano
Pesce e il Wolfsburg di Cor-
rado Sorgente. Al termine
delle gare, spazio alle simpati-
che premiazioni e ai festeggia-
menti natalizi. Per i Forever,
soddisfattissimi per l'ottima ri-
sonanza a livello cittadino che
ha avuto questa coppa natali-
zia, è la conferma dell'ottimo
lavoro che si sta portando
avanti da un paio d'anni, con
propaganda di questo bellis-
simo hobby anche tra i più
giovani.
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